

Anja Morell kandidiert für Seesener Bürgermeisteramt

Die 55-Jährige lebt mit ihrem Mann in der Sehusastadt und arbeitet seit mehr als 35 Jahren bei der Stadt Kassel

Seesen. Anja Morell will als unabhängige Kandidatin im kommenden Jahr für das Amt der Bürgermeisterin in Seesen kandidieren. Das hat sie in der vergangenen Woche be-

kanntgegeben. Sie ist bisher die zweite Kandidatin, neben Michael Conzen, die ihre Kandidatur ankündigt. Seit 14 Jahren wohnt die 55-jährige Morell in Seesen. Aufge-

wachsen ist sie in Eberschütz bei Kassel. Sie und ihr Mann Martin Silberborth sind eine Patchworkfamilie und haben drei erwachsene Kinder.

Die 55-Jährige arbeitet seit 1989 als Beamtin bei der Stadt Kassel. „Ich bin bereit, mich mit Kompetenz, Erfahrung und Leidenschaft für Seesen einzusetzen“, so Morell.

Parteilose Kandidatur

Morell trete bewusst parteilos an, um sich unvoreingenommen den wichtigen Themen in der Stadt widmen zu können. Zwar sei die Wahl

noch etwas hin, aber spontan fallen Morell trotzdem schon Dinge ein, die sie gerne angehen würde: „Ich denke, Seesen könnte im digitalen Bereich noch vorankommen. Außerdem braucht es Ideen für den Übergang von der Schule zum Beruf. Wir müssen jungen Menschen eine Perspektive geben“, sagt Morell. Zusätzlich wolle sie die Lebensqualität in Seesen erhöhen.

Mehr zu Anja Morell können Interessierte schon jetzt auf ihre neu eingerichteten Website anja-morell.de erfahren und darüber auch Kontakt zu ihr Aufnehmen.

Anja Morell will 2026 für das Bürgermeisteramt in Seesen kandidieren.
Foto: Privat

